

LIEBE FAMILIEN,

ab November möchten wir gerne wieder an jedem ersten Montag des Monats mit den Kindern, die nachmittags da sind, die Senioren im Seniorenzentrum besuchen.

Der Besuch geht von 15:00 – 16:00 Uhr und wir würden euch als Erinnerung an den entsprechenden Tagen, im Eingangsbereich ein Schild aufhängen.

Es ist geplant, mit den Senioren gemeinsam Spiele zu spielen, zu basteln, zu backen und einfach eine schöne Zeit zusammen zu verbringen.

Die Kinder mit den entsprechenden Nachmittagsmodulen dürfen frei entscheiden, ob sie an dem Besuch teilnehmen möchten oder nicht. Es können bei jedem Besuch maximal 10 Kinder mitgenommen werden und es würde eine Erzieherin und eine Praktikantin aus unserem Haus als Begleitpersonen mitgehen.

Die Kinder können dann um 16:00 wieder am Kindergarten abgeholt werden. In der Zeit von 15:00 bis 16:00 ihr sind wir über das Dachsbauhandy unter der Nummer 0160 4337166 zu erreichen, so können die Kinder nach Absprache dann auch direkt am Seniorenzentrum abgeholt werden. Sollte einmal nicht genügend Betreuungspersonal vorhanden sein, fällt der Besuch aus. Wer prinzipiell nicht möchte, dass sein Kind an diesen Besuchen teilnimmt, teilt dies bitte in der Gruppe des Kindes mit.

Wir freuen uns schon auf unseren ersten Ausflug ins Seniorenzentrum am Montag den 06.11.23 und hoffen, dass viele Kinder mitkommen möchten.

Liebe Grüße von
Nadja aus dem Dachsbau



